



令和5年1月17日



西都銀上学園だより

西都銀上学園 学校だより 文責 校長 山之内善徳

あけましておめでとうございます。今年もよろしくお祈りします！

令和5年、2023年が始まりました。今年も銀上学園をよろしくお祈りします。学校での3学期は、あっという間に過ぎていきます。学年のまとめであり、次の学年への準備をしていかなければなりません。この3学期で、銀上学園を卒業する子どもたち、山村留学を終了して地元へと帰る子どもたちもいます。みんなそれぞれ、次のステップへの準備をしていくこととなります。

3学期始業式で「一期一会」について話をしました。先月一人で学校にいと、2015年に、山村留学していたという22・3歳の卒業生たちが、「学校を見ていいですか？」と訪れました。話をすると、里親さんたちに会いに来たようでした。5名ほどいましたが、卒業して大人になっても、ここで出会った友人と一緒に、お世話になった里親さんたちに会いに来る。その出会いをいつまでも大切にしている卒業生を見て、嬉しく頼もしく思いました。本校の子どもたちも、今自分の周りにいる人たちとの出会いを大切に過ごして欲しいものです。



村上三絃道スクールコンサート



12月20日(火)、本校体育館にて、津軽三味線『村上三絃道』のスクールコンサートがありました。三味線の透き通った音色が、銀上の自然とピッタリと合っていました。この日のコンサートは、村上三絃道さんのご厚意で、「台風14号の復興祈念コンサート」として、無料で開催していただきました。地域の方々も多数来ていただきました。以前から、三味線を習っておられて、関わりの深い方もおり、休憩時間には、一緒に記念撮影するなど、終始大変盛り上がったコンサートとなりました。学校でも、再度鑑賞教室を計画いたしますので、その折には、地区の皆様にも呼び掛けたいと思います。

なろか餅づくり、もぐら打ちがありました。



1月7日(土) なろか餅づくり、14日(土) もぐら打ちがありました。本校PTAの皆さんや地域の方々の協力を得ながら実施することができました。参加していただいた皆様ありがとうございました。

「14日のもぐら打ち！茶園畑のもぐら打ち！紙を一束打ち出せ！」と言って、五穀豊穣を願う行事。おそらく県内でも少なくなりつつある行事に参加できる子どもたちは、本当に貴重な体験ができていると思います。

- | | |
|----------|---------------------------------|
| 1月25日(水) | 私立高校入試 |
| 29日(日) | 山村留学新規面接 |
| 2月2日(木) | 県立推薦選抜検査 |
| 8日(水) | 小5(穂北小)小6(妻南小) 中学1・2(妻中) 交流体験学習 |
| 14日(火) | 中学校期末テスト(~15日) |
| 15日(水) | 小1・2・3(三納小) 交流体験学習 |
| 16日(木) | PTA役員会 |
| 17日(金) | 学校参観日、立志式 |

今後の行事予定